

Semaine des enseignantes et des enseignants

Du 3 au 7 février 2025

En cette Semaine des enseignantes et des enseignants, nous souhaitons exprimer notre profonde reconnaissance et notre gratitude sincère pour votre engagement exceptionnel envers la réussite de nos élèves. Vous êtes des piliers essentiels dans l'épanouissement de chaque jeune et adulte que nous avons le privilège d'accompagner. Grâce à votre expertise, votre écoute attentive et votre bienveillance, vous favorisez leur développement tant académique que personnel.

Chaque jour, vous inspirez la curiosité, cultivez l'esprit critique et ouvrez de nouveaux horizons en incitant les élèves à croire en leurs capacités et à réaliser leur plein potentiel. Votre rôle dépasse largement l'enseignement des matières scolaires, car vous formez les citoyennes et citoyens de demain prêts à relever les défis de notre société.

Au nom du Centre de services scolaire des Hautes-Laurentides, nous vous remercions pour votre dévouement, votre passion et votre inestimable contribution à l'éducation de nos élèves. Vous êtes au cœur de notre mission collective, et nous sommes fiers de pouvoir compter sur vous!

Alexandre Marion

Directeur général

**Centre
de services scolaire
des Hautes-Laurentides**

Québec 

